



Retracting entre particulier

Par **anso29**, le **25/01/2016** à **19:33**

Bonjour,

j'ai vendu une moto il y a un peu plus de 3mois a 400€. J'ai prevenu l'acheteur que la moto n'avait pas roulé depuis 2 ans. Mais celle ci a démarrée le jour de l'achat.

L'acheteur vient de me contacter en me demandant de la lui rembourser car la moto ne démarre pas ! Sauf que la moto est restée 3mois dehors sous la pluie et qu'elle est même tombée.

A t-il le droit de se rétracter après 3mois? Merci d'avance pour votre reponse

Par **janus2fr**, le **25/01/2016** à **19:36**

Bonjour,

Il n'existe aucun droit de rétractation pour un achat entre particuliers.

Par **anso29**, le **25/01/2016** à **19:38**

Ok, donc l'acheteur ne peut rien faire ?

il ne peut pas dire qu' il y avait un vice caché?

Par **janus2fr**, le **25/01/2016** à **19:45**

Il peut tenter d'invoquer le vice-caché, mais il devra démontrer, par expertise, que la panne existait déjà au moment de la vente et qu'il ne pouvait pas s'en apercevoir.

Par **anso29**, le **25/01/2016** à **19:47**

Un grand merci pour votre aide !